

[interior | fashion]

more than furniture

2|2016

Megatrends: „Lawinen in Zeitlupe“



Erneute Gold-Zertifizierung

Als erster deutscher Büromöbelhersteller hat sich Interstuhl den umfangreichen Auswertungskriterien der internationalen Bewertungsplattform Eco Vadis gestellt und 2015 mit der höchsten Zertifizierung, dem Gold-CSR-Rating, einen Senkrechtstart

hingelegt. 2016 konnte dieser Erfolg wiederholt, in den Teilbewertungen sogar übertroffen werden. So platziert sich Interstuhl unter den Top 2 Prozent aller Hersteller, die im Hinblick auf Corporate Social Responsibility (CSR) überdurchschnittlich aktiv und verantwortungsbewusst sind. Im Vergleich aller Möbelhersteller klettert das Unternehmen auf der Ranking-Leiter sogar noch einen Punkt nach oben und findet sich unter den Top 6 Prozent wieder.

Abbildung: Interstuhl

www.interstuhl.de

